

{vozstart}

Foro sobre el petróleo en México y el mundo

Encuentro de especialistas, periodistas y público en el Club de Periodistas de México, A.C., para tratar y dialogar sobre uno de los temas claves de la vida nacional y del mundo, como es el de los energéticos y su explotación.

José VALENCIA

El pasado mes de noviembre se llevó a efecto, en el histórico patio neoclásico de las instalaciones sede del Club de Periodistas de México, A.C., el bien llamado “Templo de la libertad y la pluralidad”, un exitoso foro con el tema del petróleo como factor clave en la vida nacional y sus repercusiones a nivel mundial; a este evento concurrieron cientos de personas verdaderamente interesadas en el tema, quienes prácticamente abarrotaron el lugar, aplaudieron a los disertantes e incluso tuvieron la oportunidad de participar con sus comentarios y opiniones, lo cual dio mayor realce y éxito al encuentro.

FORO SOBRE EL PETRÓLEO EN MÉXICO Y EL MUNDO

Escrito por José VALENCIA

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:09

Conducido y moderado por la periodista Celeste Sáenz de Miera, el panel de participantes estuvo integrado por relevantes personalidades del periodismo y el campo de la materia de energéticos, como fueron los casos de: Enrique Pastor Cruz Carranza, Alfonso Suárez del Real, el Dr. Juan Ramón Jiménez, Ana Lilia Pérez y el Ing. Rafael de Célis.



La periodista Celeste Sáenz de Miera hizo una emotiva como interesante introducción del tema y el perfil de cada uno de los participantes, ubicando a la enorme asistencia en el plano real del problema petrolero en nuestro país y algunas de las aristas que tiene este energético en el panorama internacional. Comentó brevemente como se ha venido manejando esta importante industria extractiva y los momentos críticos por lo que pasa a manos de las recientes administraciones del país; también hizo un somero pero claro recorrido por los planteamientos de esta industria clave en la vida económica y política de México y del mundo, lo que ha provocado enormes crisis financieras y guerras injustificables.

En su turno, el periodista Pastor Cruz Carranza, refirió que el petróleo es base de nuestra vida productiva y de nuestra independencia, por lo que agradeció que el Club de Periodistas de México abriera sus espacios para convertirse en “una especie de faro en temas tan trascendentales como este”. Él hizo referencia a los malos manejos y el entreguismo de los últimos gobiernos neoliberales a los poderosos capitales y petroleros internacionales, lo que nos ha colocado en un grave papel de servilismo y entreguismo de riqueza incalculable en detrimento de la nación. También dejó en claro que en estos momentos cruciales, el petróleo será un factor electoral clave.

Por su parte, el Ing. Rafael de Célis, verdadero experto en temas petrolíferos, se refirió a las amenazantes palabras de un antiguo funcionario político norteamericano quien dijo: “No podemos tolerar que exista un Japón al sur de la frontera”. Con lo que nos llevó de la mano a la situación imperante en la que las potencias como los Estados Unidos siguen sin quitar el dedo de la llaga, pues siempre han querido apoderarse de la riqueza petrolífera mexicana. En otra parte de su alocución, Célis exhibió la falsedad de las declaraciones del actual titular de PEMEX, el señor Copel, quien aduce “que es más fácil importar que producir”, cuestión evidentemente falsa para justificar la enajenación de la industria y el alza de los costos. Igualmente resaltó que estamos quemando combustibles de manera irracional (115 mil barriles diarios) porque hay orden de no construir más plantas productoras de materia prima y un evidente sometimiento al Banco de México y de PEMEX.

FORO SOBRE EL PETRÓLEO EN MÉXICO Y EL MUNDO

Escrito por José VALENCIA

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 10:09

